

Rapat Anggota Tahunan (RAT) Koperasi Pengayoman Rutan Blora Tahun Buku 2023

Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID

May 7, 2024 - 15:03



Rapat Anggota Tahunan KPPDK Rutan Blora

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Menyelenggarakan Rapat Anggota Tahunan (RAT) Koperasi Konsumen Koperasi Pengayoman Pegawai Departemen Kehakiman (KPPDK) Tahun Buku 2023, yang diadakan di Aula Hanoman Rutan Kelas IIB Blora pada Selasa, (07/04/2024).

RAT ini merupakan ajang yang ditunggu-tunggu oleh para anggota koperasi di Rutan Blora. Dalam rapat tahunan tersebut, dilakukan evaluasi kinerja koperasi sepanjang tahun sebelumnya, serta merumuskan rencana strategis untuk tahun berikutnya. Para anggota koperasi juga memiliki kesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan ide-ide konstruktif untuk kemajuan koperasi.



RAT tersebut dihadiri Ketua Koperasi Rutan Blora, Dewan Pembina Koperasi yang juga selaku Kepala Rutan Blora (Budi Hardiono), Pengurus Koperasi, Anggota Koperasi Pegawai Rutan Blora, Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia (PKPRI) dan Dindagkop dan UMKM Kabupaten Blora.



Rapat dibuka oleh sambutan – sambutan dari Ketua Koperasi, Pembina Koperasi (Karutan Blora), Pusat Koperasi Pegawai Republik Indonesia (PKPRI) dan Dindagkop & UMKM Kabupaten Blora. Untuk menyampaikan informasi mengenai tata kehidupan koperasi baik keberadaan organisasi usaha permodalan dan keuangan kepada Rapat Anggota pada tahun buku yang bersangkutan.



Kepala Rumah Tahanan Negara (Karutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, dalam sambutannya menyampaikan pentingnya peran koperasi dalam mendukung kesejahteraan pegawai. "Kami sangat bangga melihat partisipasi aktif anggota koperasi dalam memajukan kegiatan ekonomi di dalam Rutan. Banyak manfaat yang didapat terutama bagi pegawai Rutan Blora agar kesejahteraan pegawai semakin merata," ujarnya.

Dengan digelarnya RAT, Rutan Blora kembali menunjukkan komitmen dan konsistensi dalam memberikan upaya terbaik bagi pegawai Rutan Blora serta mendukung upaya pemberdayaan ekonomi di dalam dan di luar lingkungan Rutan.